

Par **Jean-François Roux** : " *Dimanche 16 septembre, en préambule et à 4 semaines de notre marathon de Val de Reuil, nous étions 4 athlètes du club à participer à l'édition 2018 des foulées de Boissy Mauvoisin. Sur le parcours de 21 kms, 3 boucles de chacune 6,922 (soit au total 20,766 kms) à parcourir entièrement dans la forêt de Rosny sur Seine. Parcours relativement plat avec 80% de sentier bitumé et 20% chemin en terre, peu de dénivelé.*

*40 arrivants sur le 21 kms et un tir presque groupé pour les foulées de Saint Germain :* **Frédéric Mounier**

*(8ème - 1h33'03),*

**Jean-François Roux**

*(9ème - 1h33'57),*

**Sylvain Ruyer**

*(13ème - 1h37'31) et*

**Hervé Roullier**

*(16ème -1h38mn45)*

*Soulignons la qualité de l'organisation par une équipe de locaux : café, croissants, chouquettes et quatre-quarts au départ et à l'arrivée, 2 ravitaillements sur chaque boucle, photo de groupe et pot de l'amitié après la remise des récompenses (3 premiers au scratch masculins et féminins), tee-shirt de très bonne facture à l'arrivée : le tout pour la modique somme de 7 euros.*

*Course à recommander pour sa convivialité et ou comme compétition de reprise à la fin de l'été !"*